



LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

CETTE SEMAINE

COUP DE FORCE AU SÉNAT
NICHE PARLEMENTAIRE
COMPTE-RENDU DE MANDAT
SAUVONS LES IBODE !

ILS ONT OSÉ !

LES HÉRITIERS REVANCHARDS

En commission des Affaires sociales, nous discutions mercredi 16 novembre de notre proposition d'**allocation d'autonomie** : accorder aux jeunes en formation une indemnité au niveau du **seuil de pauvreté** (1100€/mois).

En effet, seul un **tiers des jeunes finit sa licence en 3 ans**. Ceux qui exercent une activité salariée sont épouisés et doivent manquer des cours. Ceux qui n'en ont pas connaissent les privations de soin médical ou alimentaires.

Folle de rage, la droite a multiplié les mensonges. La palme va à François Gernigon (LR) : "ce n'est pas parce que les parents ont des moyens financiers que leurs enfants ne travaillent pas" : mais si, c'est le principe (et tant mieux pour eux). Car 88% des enfants de cadre reçoivent une aide (396€ en moyenne), pour 61% des enfants d'ouvriers (156€ en moyenne). Tout est dit.

À L'ASSEMBLÉE

COUP DE FORCE AU SÉNAT

Le 9 novembre, je siégeais en "Commission mixte paritaire" (CMP). De quoi s'agit-il ? Quand l'Assemblée nationale adopte un texte, celui-ci est transmis au Sénat. Si le Sénat propose une autre version, elle est discutée en CMP, avec 7 sénateurs et 7 députés - dont 1 NUPES, que je représentais. Or, le Sénat est majoritairement composé des Républicains, désignés par les élus locaux et les départements les plus conservateurs. Arrivés 4e avec 11% des voix aux législatives, ils sont majoritaires en CMP pour écrire la loi !

En matière d'assurance-chômage, au lieu d'être un lieu de conciliation, la commission mixte paritaire est un **espace de radicalisation**. Dans la nuit, les Républicains et les macronistes ont magouillé pour présenter un texte déjà ficelé, comportant le pire de chaque parti.

Les macronistes ont obtenu la mainmise de l'Etat sur l'assurance-chômage. Les Républicains ont gagné la suppression d'allocation pour un chômeur qui refuse 2 CDD. Si votre boîte ferme et que vous reprenez un job alimentaire, il suffit que l'employeur propose un CDI pour vous priver de toute indemnisation permettant de **rechercher une formation ou revenir dans le métier d'origine**. Le régime est en crise. Pas de majorité à l'Assemblée, pourtant Macron propose des lois **encore plus dures que son programme**. Quant aux Républicains, ils ont obtenu 2 millions de voix aux législatives... alors que les syndicats, qui refusent tous en bloc cette réforme, obtenaient 5 millions de voix aux élections professionnelles !

NICHE PARLEMENTAIRE EN VUE



Jeudi 24 novembre sera l'occasion de notre "**niche parlementaire**". Une fois par an, nous disposons d'une journée pour déposer nos propositions de loi. Objectif : obliger tout le monde à se positionner et examiner nos textes, **majoritaires dans l'opinion** ! Au programme : faciliter le référendum d'initiative partagée, hausse du SMIC à 1600€, allocation d'autonomie pour les jeunes, constitutionnalisation du droit à l'IVG et la contraception, rénovation des bâtiments sans reste à charge... **Enfin une journée de bon sens !**

EN BAS DE CHEZ NOUS

COMpte-rendu de mandat à Blagnac



Blagnac - 17 novembre : compte-rendu avec cinquantaine de personnes, avenue d'Andromède ! Au cœur des discussions, le **déficit de transport**. Tous déplorent le passage en force du gouvernement via le 49.3 qui a annulé les **nouvelles lignes de nuit et les trains du quotidien** votés il y a 2 semaines.

LANCement de LOCOMBIA

Toulouse - 10 novembre : lancement du beau festival franco-colombien Locombia à la Brique rouge. Comme membre du groupe d'amitié France-Colombie, impossible de manquer le mélange artistico-musical de la goyave et de la violette !



COMMÉMORER ET ASSURER LA PAIX



Mondonville & Blagnac - 11 novembre : une commémoration exceptionnelle, puisqu'elle acte les 100 ans de ce jour férié. L'occasion de rappeler que la paix est une **construction politique** imposée à l'ordre des choses et que tous les soldats français ne sont pas morts sous les balles ennemis : notre proposition de loi visant la **réhabilitation des "fusillés pour l'exemple"** est encore bloquée par le Sénat.

RIPoste



Hadrien Clouet

@HadrienClouet

Ce matin, nous défendons la hausse du SMIC à 1600 euros net en commission des Affaires sociales. Le @RNational_off a ouvert la bouche une seule fois : pour rappeler... qu'il ne faut pas rétablir l'ISF 😭. Tout pour les rentiers, rien pour ceux qui bossent.

(RE)JOIGNEZ-NOUS



hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr



facebook.com/HadrienClouet



@HadrienClouet



instagram.com/hadriencloquet

L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

SAUVONS LES IBODE !



Bordeaux - 17 novembre : Avec la délégation des infirmiers de bloc opératoire (IBODE) devant le congrès des établissements hospitaliers, pour obtenir une entrevue du ministère. En effet, le métier est menacé : la formation pluriannuelle est réduite à 21h ! On les déqualifie et on met en danger les patients. Méprisante, la **délégation ministérielle n'a pas accordé 1 seule minute et s'est enfuie**.

STOPPONS LE QATAR



Paris - 19 novembre : la coupe du monde de football ouvre bientôt sur les cadavres de personnes LGBT, torturées en raison de leurs amours.

Avec mes camarades Andy Kerbrat et Caroline Mecary, à l'invitation de Stop Homophobie, SOS Homophobie, la Fédération sportive LGBT+ et Rouge direct, nous avons déposé la pétition contre ces persécutions à la Fédération française de football.